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ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 1 

QUATRO DO CONSELHO DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE ANGICOS. 2 

Aos dezenove dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às quinze 3 

horas e cinco minutos, em uma Sala Virtual do Google Meet, sob a presidência do 4 

Diretor do CMA, professor Samuel Oliveira de Azevedo, presentes as senhoras 5 

conselheiras e os senhores conselheiros Rafael da Costa Ferreira, Araken de 6 

Medeiros Santos, Sueldes de Araújo, Enai Taveira da Cunha, Joemia Leilane 7 

Gomes de Medeiros, Valquíria Melo Souza Correia, Natália Veloso Caldas de 8 

Vasconcelos, Luís Henrique Gonçalves Costa, Marcilene Vieira da Nóbrega, 9 

Samara Martins Nascimento, Alessandra Miranda Mendes Soares e Emerson 10 

Fábio de Araújo, totalizando treze presenças, atingindo, assim, o quórum regimental. 11 

Esta quinta Reunião Ordinária do Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos foi 12 

convocada pelo Diretor do Centro Multidisciplinar de Angicos, em conformidade com 13 

Regimento Geral da UFERSA, art. 177º, §1º e §2º. Ao iniciar a reunião, o presidente 14 

afirmou que recebeu a justificativa de ausência de Elaine Luciana Sobral Dantas. Ao 15 

colocar a justificativa de ausência em votação, o conselho aprovou por unanimidade. 16 

O professor Samuel Oliveira de Azevedo fez a leitura da pauta e colocou-a em 17 

discussão. Houve alguns esclarecimentos a respeito dos trâmites do processo sobre 18 

o PPC do curso de Engenharia de Produção, onde será tratado o terceiro ponto. 19 

Depois dos esclarecimentos, a pauta foi colocada em votação e aprovada por 20 

unanimidade. Depois da aprovação da pauta desta reunião, deu-se início ao 21 

PRIMEIRO PONTO – Apreciação e Deliberação sobre as atas da 2ª e da 4ª Reuniões 22 

Extraordinárias do CMA de 2024. A professora Natália Veloso Caldas de 23 

Vasconcelos solicitou duas correções na ata da segunda reunião extraordinária de 24 

2024 do CMA. Com a solicitação das correções, as atas foram colocadas em votação 25 

e aprovadas com sete votos favoráveis e quatro abstenções. SEGUNDO PONTO – 26 

Apreciação e deliberação sobre Eleição de membros para comissão do PQD 2025, 27 

após indicação de 2 nomes por cada departamento. Os nomes dos candidatos a 28 
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membros de cada departamento são: DCETI: Gislene Micarla Borges de Lima, sendo 29 

eleita por unanimidade e Cintia Raquel Duarte de Freitas. DENGE: André Luiz Sena 30 

da Rocha, foi eleito com onze votos e Janaina Salustio da Silva que recebeu um voto. 31 

DCH: Francisco José Lima Sales, foi eleito com sete votos e Umberto de Araújo 32 

Medeiros que obteve seis votos. Dessa forma, os membros eleitos foram, Gislene 33 

Micarla Borges de Lima pelo DCETI, André Luiz Sena da Rocha pelo DENGE e 34 

Francisco José Lima Sales pelo DCH. TERCEIRO PONTO – Apreciação e deliberação 35 

sobre o PPC do curso de engenharia de produção. A professora Natália Veloso 36 

Caldas de Vasconcelos explicou quais foram as principais mudanças, tais como, a 37 

currícularização da extensão e a entrada no curso passa a ter entrada direta com 38 

quinze vagas e quinze vagas por meio do Bacharelado em Ciência e Tecnologia, como 39 

curso de segundo ciclo. Depois de alguns esclarecimentos, o ponto foi colocado em 40 

votação e aprovado por unanimidade. QUARTO PONTO – Apreciação e deliberação 41 

sobre pauta da 7ª Reunião Ordinária de 2024 do CONSEPE, que ocorrerá no dia 20 42 

de Agosto de 2024, às 14 horas, e será realizada de forma híbrida, com os seguintes 43 

pontos de pauta: PRIMEIRO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre 44 

as atas da 4ª reunião extraordinária de 2024. Não houve discussão e ao colocar em 45 

votação, o ponto foi aprovado com dois votos favoráveis e nove abstenções.  46 

SEGUNDO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre designação pela 47 

Reitora, ad referendum do Consepe, de renovação de afastamento de servidor 48 

docente. Sem discussões, ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com sete votos 49 

favoráveis e quatro abstenções. TERCEIRO PONTO DO CONSEPE: apreciação e 50 

deliberação sobre processos de renovação de afastamento de servidores docentes. 51 

Houve alguns esclarecimentos sobre os docentes lotados neste Centro Multidisciplinar 52 

de Angicos e ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com oito votos favoráveis 53 

e duas abstenções. QUARTO PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação 54 

sobre a mudança na disciplina DOR: Fisiologia, Avaliação e Tratamento do Programa 55 

de Pós-graduação em Ciências Animais para carga-horária de 60 horas, conforme 56 

Ofício nº 82, de 22 de julho de 2024, da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – 57 
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PROPPG. Não houve discussões, ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com 58 

dois votos favoráveis e nove abstenções. QUINTO PONTO DO CONSEPE: 59 

apreciação e deliberação sobre o programa da disciplina “Métodos Laboratoriais 60 

aplicados à Fisiologia Vegetal” do Programa de Pós-Graduação em Fitotecnia 61 

(PGFITO), conforme Ofício nº 90, de 13 de agosto de 2024, da Pró-Reitoria de 62 

Pesquisa e Pós-Graduação – PROPPG. Sem discussões, então o ponto foi colocado 63 

em votação e aprovado com dois votos favoráveis e nove abstenções. SEXTO 64 

PONTO DO CONSEPE: apreciação e emissão de parecer sobre a criação do seguinte 65 

Curso de Pós-graduação lato sensu: Especialização em Tecnologias sociais, inovação 66 

e práticas sustentáveis em agroecologia, conforme Ofício nº 86, de 29 de julho de 67 

2024, da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação – PROPPG. Também sem 68 

discussões, ao colocar em votação, o ponto foi aprovado com oito votos favoráveis e 69 

três abstenções. SÉTIMO PONTO DO CONSEPE: apreciação e emissão de parecer 70 

sobre a criação do seguinte Curso de Pós-graduação lato sensu: Especialização em 71 

Engenharia de Segurança do Trabalho - modalidade semipresencial, conforme 72 

processo nº 23091.016047/2023-17. Não havendo discussões, o ponto foi colocado 73 

em votação e aprovado com oito votos favoráveis e quatro abstenções. OITAVO 74 

PONTO DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre o funcionamento do Curso 75 

de Doutorado Acadêmico em Ensino, no Programa de Pós-Graduação em Ensino - 76 

POSENSINO, conforme Ofício nº 86, de 29 de julho de 2024, da Pró-Reitoria de 77 

Pesquisa e Pós-Graduação – PROPPG. Para este ponto, não houve discussões, 78 

então o ponto foi colocado em votação e aprovado com oito votos favoráveis e três 79 

abstenções. NONO PONTO DO CONSEPE: apreciação e emissão de parecer sobre 80 

a criação do curso de Pedagogia Bilíngue Libras/Língua Portuguesa, ofertado pelo 81 

Programa Nacional de Formação de Professores da Educação Básica 82 

(PARFOR/EQUIDADE), conforme Ofício nº 161, de 13 de agosto de 2024, da Pró-83 

Reitoria de Graduação – Prograd. Também não havendo discussões, o ponto foi 84 

colocado em votação e aprovado com dez votos favoráveis e duas abstenções. O 85 

professor Sueldes de Araújo falou a respeito do nono e o décimo pontos, afirmando 86 
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que a parecerista foi a professora Franselma, do DCH, por ser uma professora da área 87 

de ciências humanas e depois de uma análise de aproximadamente dois meses, ela 88 

deu um parecer favorável por estar dentro das condições técnicas. DÉCIMO PONTO 89 

DO CONSEPE: apreciação e deliberação sobre o Projeto Pedagógico do Curso (PPC) 90 

de Pedagogia Bilíngue Libras/Língua Portuguesa, conforme Ofício nº 161, de 13 de 91 

agosto de 2024, da Pró-Reitoria de Graduação - Prograd. O ponto foi esclarecido 92 

depois da votação do ponto anterior, então o ponto foi para votação e aprovado com 93 

oito votos favoráveis e três abstenções. QUINTO PONTO – Outras ocorrências. O 94 

diretor do Campus afirmou que houve um problema com as cadeiras Restaurante 95 

Universitário e na sexta-feira passada, foram coladas e resolvido o problema pela 96 

equipe de manutenção. A professora Enai Taveira da Cunha solicitou para rever a 97 

situação de uma rampa de acesso ao centro de convivência, pois estaria precisando 98 

de manutenção e não é de frente ao bloco de professores, sendo necessário fazer 99 

uma volta relativamente grande para ter acesso. O diretor afirmou que essa reforma 100 

já estaria na agenda de manutenção. A professora Alessandra Miranda Mendes 101 

Soares sugeriu que todas as obras para venham serem feitas no Campus, teria 102 

necessidade de compromisso de acessibilidade. A professora também sugeriu que 103 

haveria necessidade de ter um núcleo de acessibilidade no Campus. Após o 104 

cumprimento da pauta desta reunião, o Presidente do Conselho do Centro 105 

Multidisciplinar de Angicos, Professor Samuel Oliveira de Azevedo deu por 106 

encerrada a reunião, às dezesseis horas do presente dia e agradeceu a presença de 107 

todos. Estiveram presentes nesta reunião, treze conselheiras e conselheiros. Para 108 

constar, eu, Francisco Cesar de Souza, Secretário Executivo, matrícula SIAPE nº 109 

1824162, lavrei a presente Ata que, depois de lida, será assinada pelo Presidente do 110 

Conselho do Centro Multidisciplinar de Angicos para que surta os fins legais.xxxxxxxxx 111 

 112 
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SAMUEL OLIVEIRA DE AZEVEDO 114 

Diretor do Campus Angicos 115 

Portaria UFERSA/GAB. N° 592/2024  116 


